

Vertou. Un hôtel réservé aux chats

Le « George Cat » est un établissement de luxe pour les félins. Trente chambres sont proposées, agencées de façon à ce qu'ils se sentent comme chez eux.

Presse Océan

Publié le 11/01/2021 à 05h00

Abonnez-vous



LIRE PLUS TARD



PARTAGER

Newsletter Nantes

Chaque matin, recevez toute l'information de Nantes et de ses environs avec Presse Océan

Votre e-mail

OK



Maggy Daunas, la gérante de Georges Cat, l'hôtel félin à Vertou. | PHOTO PRESSE OCÉAN

Pour la nouvelle année, nos compagnons à quatre pattes vont ronronner de plaisir. Un nouvel hôtel consacré exclusivement à leur bien-être vient d'ouvrir ses portes à Vertou.

ouest france Publicité

Maggy Daunas, ancienne auxiliaire vétérinaire, a concrétisé son projet d'hôtel de Luxe pour chat « Georges Cat » : « **Nous proposons 30 chambres, 25 individuelles et 5 familles, qui sont réservées pour plusieurs chats d'une même famille. Mon souhait a été de créer un lieu dans lequel les chats peuvent évoluer comme chez eux, en toute sécurité sans être obligé de se mélanger aux autres.** »

« Par la suite, je vais ajouter des webcams dans les chambres »

Les propriétaires peuvent ainsi laisser leur chat durant leurs vacances, mais également pour un moment de convalescence, car Maggy est formée pour travailler avec les vétérinaires, permettant aux maîtres qui ne sont pas très à l'aise dans la prise de médicaments ou le changement des pansements, de laisser leur chat entre de bonnes mains afin qu'il reprenne des forces après une opération.

« **Une dame enceinte m'a confié son chat le temps de son traitement car elle n'était pas immunisée contre la toxoplasmose.** »

ouest france Publicité

En confiance avec Maggy, les propriétaires peuvent ainsi confier leur animal de compagnie tout en ayant la garantie qu'il sera au calme, câliné, nourri tous les jours.

« **Ayant travaillé aux urgences vétérinaires, je reste attentive également aux signes d'alerte** ».

ouest france Publicité

« **Pour que ce soit le plus pratique possible, les maîtres peuvent consulter les disponibilités des chambres comme pour un véritable hôtel et réserver en ligne. Nous nous sommes installés près des grands axes routiers, près d'un grand magasin de sport, idéal pour stationner. Par la suite, je vais ajouter des webcams dans les chambres afin que les clients puissent voir leur compagnon comme il le souhaite durant leur séjour** ».

Ouvert fin novembre, l'hôtel a déjà accueilli ses premiers pensionnaires, mais avec le Covid et les vacances incertaines, Maggy, comme tant d'autres entrepreneurs, a dû s'adapter.